

Musikinstrumentensammlung Willisau

Sonntag, 17. Mai 2015

Eine Prinzessin in neuem Gewand – eine Hausorgel erhält ein neues Gehäuse und ihren Klang zurück

13 - 17 Uhr durchgehend

Die Orgel, die Königin der Instrumente, erklingt meistens in den Kirchen. Doch aufgepasst: Vor etwa 200 Jahren fanden sich im Toggenburg und im Emmental in vielen Häusern kleine Orgeln. Diese «Prinzessinnen» standen oft in den Bauernhäusern, wie heute Keyboards in unseren Wohnungen. Sieben Hausorgeln aus vier Jahrhunderten, zum Teil erstmals öffentlich zu sehen, geben ein Stelldichein.

Eintritte ins Museum und zum Konzert sind frei - Türkollekte.

Musikinstrumentensammlung Willisau

Am Viehmarkt 1 6130 Willisau 041 971 05 15

info@musikinstrumentensammlung.ch www.musikinstrumentensammlung.ch 16 Uhr Spezialkonzert «Guldigi Töön us silbrige Pfyffe»

Fröhliche und lüpfige Orgelmusik aus alten Notenbüchern, gespielt von Annerös Hulliger auf sieben Hausorgeln.

Gesamtes Programm unter www.museums.ch

Am Internationalen Museumstag machen Schweizer Museen das gelebte Kulturerbe zum Ereignis.

ICOM Primational Council of Massums





Eldgemassischer Departement der Hieren Etzi-Bandessen für Kelter Ban







